L'installation du Directeur Général

Ce dimanche 7 juillet 2019, il a été procédé à l'installation du Docteur Djaboub Tarik, cadre supérieur à la Pharmacie Centrale des Hôpitaux dans ses nouvelles fonctions en remplacement de Monsieur Ayad M'hamed.

Docteur Djaboub Tarik connait un parcours professionnel distingué, et ce depuis son intégration à la PCH. Il a été choisi parmi les compétences pour occuper le poste du Directeur Général et poursuivre la dynamique de développement.

A cet effet le nouveau Directeur Général Docteur Djaboub Tarik, s'est déclaré honorer de la confiance qu'a placée Monsieur le Ministre de la Santé en lui. Et mesure avec sérénité l'ampleur de la responsabilité qui lui incombe à la tête de l'établissement, et fera preuve constamment d'abnégation et veillera avec les collaborateurs au bon fonctionnement de l'établissement en restant confiant sur les perspectives ambitieuses de la PCH.

Monsieur AYAD M'hamed Directeur Général sortant, lors de son allocution, souhaita plein de succès à son successeur Docteur Djaboub dans sa nouvelle mission en remerciant tous les collaborateurs qui ont travaillé à ses cotés pendant toute ses années et qui ont permis d'avoir un résultat qu'il qualifie d'élogieux.il présente ses excuses à toutes celles et tous ceux qu'il a pu offenser ou heurté, jamais délibéré de sa part ... « Ayez toujours à cœur le développement de votre entreprise a -t-il dit ».

